

Rheinhausen-Halle

Wo Tradition gefeiert wird

Staunen und tagen, wo Geschichte lebt. In der Rheinhausen-Halle haben gute Unterhaltung und professionelle Tagungen seit fast 50 Jahren Tradition. Schon zu Hochzeiten des Bergbaus haben Kumpel hier ihre Feierabende genossen. Bis heute beeindruckt der Bau nicht nur mit seiner authentischen 1970er-Jahre Architektur, sondern mit facettenreichen Veranstaltungen. Hinter den historischen Mauern der Rheinhausen-Halle steckt eine moderne Veranstaltungstechnik und professionelle Bühne. Für eine angenehme Theateratmosphäre lässt sich das Parkett des holzvertäfelten Saales in Stufen absenken. Trennwände können aufgefahren werden, um bei größeren Veranstaltungen den Zuschauerraum mit dem Foyer zu verbinden.

Ihr Ansprechpartner für Fragen rund um Duisburg Kontor Hallenmanagement:

Patrick Kötteritzsch

Stabsbereichsleiter Marketing

Tel. 0203 30525-27

E-Mail: p.koetteritzsch@duisburgkontor.de



Bildnachweis: Thomas Berns